



## Pressebericht

Martin Egarter und Thomas Kieferle schieben sich nach vorne

(RSV). Erneut haben die Zweitligaradballer vom Radsportverein Kissing einen erfolgreichen Heimspieltag in der Paartalhalle abgeliefert. Sieben Spiele hatten die beiden Mannschaften zu absolvieren. Andreas Pongratz und Lukas Keller gingen in drei Spielen zweimal als Sieger vom Feld und haben dadurch die Abstiegsplätze der 2. Bundesliga verlassen. Alle vier Spiele konnten Martin Egarter und Thomas Kieferle für sich entscheiden. Dadurch verbesserte sich die Mannschaft auf den 2. Platz der Tabelle.

Den Auftakt machten Andreas Pongratz und Lukas Keller gegen Waldrems 3. Kissing legte ein Tor vor. Noch vor dem Seitenwechsel erhöhte Andreas Pongratz auf 2:0. Im zweiten Spielabschnitt gelang den Gästen der Anschlusstreffer. Lukas Keller antwortete mit einem energischen Sprint und schob den Ball zum Endstand von 3:1 ins gegnerische Tor.

Im zweiten Spiel gegen Oberesslingen konnte Kissing zweimal in Führung gehen. Doch die Gäste blieben im Spiel und erzielten jeweils den Ausgleichstreffer. In der letzten Spielminute ging Oberesslingen mit 3:2 in Führung. Nun setzten Andreas Pongratz und Lukas Keller alles auf eine Karte. Die Torhüterposition wurde aufgegeben. Die Gastgeber erkämpften sich den Ball und Lukas Keller schob unter dem Tretlager des Torstehers zum vermeintlichen Ausgleich ein. Nach Rücksprache zwischen Kommissär und Kampfgericht wurde der Treffer jedoch nicht mehr gegeben. Die Spielzeit war 2 Sekunden vorher abgelaufen.

Deutlich besser machten es die Paartaler gegen Waldrems 2. Mitte der zweiten Hälfte führte Kissing bereits mit 4:2 Toren. Erst kurz vor dem Spielende konnten die Gäste den Anschlusstreffer erzielen. Kissing sicherte den Ball ab und brachte die Führung über die Zeit. Mit sechs Punkten haben Andreas Pongratz und Lukas Keller die Abstiegsplätze nun verlassen. Nach dem verpatzten Saisonauftakt eine erfreuliche Entwicklung.

Als Tabellenvierter wollten sich Martin Egarter und Thomas Kieferle beim Heimspieltag an die Spitze heranschieben. Zunächst sah es jedoch ganz anders aus. Im Spiel gegen Bonlanden legten die Paartaler einen Fehlstart hin. Der Gast führte nach einer Eckballkombination und einem Konterangriff schnell mit 2:0. Noch vor dem Seitenwechsel gelang Martin Egarter der Anschlusstreffer. Im zweiten Spielabschnitt konnte Kissing mit einem Eckball den Ausgleich erzielen. Thomas Kieferle gelang mit einem sehenswerten Schlagschluss der Siegtreffer.

Nun war der Spielfluss im Kissinger Angriffsspiel wieder zurück. In der Partie gegen Waldrems 3 lagen Martin Egarter und Thomas Kieferle bereits zur Pause mit 4:1 in Führung. Bis zum Endstand erhöhten die Paartaler auf 6:2.



### Pressebericht

Im Spitzenspiel des Tages gegen den Tabellennachbarn aus Oberesslingen legte Kissing zwei Tore vor. Der Gast verkürzte zum Halbzeitstand von 2:1. Nach dem Wechsel wieder das sichere Angriffsspiel der Paartaler. Thomas Kieferle in den Winkel, und zwei Eckballkombinationen brachten Kissing mit 5:1 Toren in Führung. Oberesslingen konnte noch einmal verkürzen. Die Punkte blieben beim 5:2 Erfolg an der Paar.

Vor der Partie gegen Waldrems 2 machte Kissing einen Spielerwechsel. Michael Grießer ging für den angeschlagenen Thomas Kieferle auf das Parkett. Das neu formierte Duo hatte gegen die Angriffe der Württemberger enorme Abwehrarbeit zu leisten. Mit den schnellen Sprints von Michael Grießer kamen die Gäste jedoch gar nicht zurecht. Was dennoch auf des Kissinger Tor kam, war eine sichere Beute von Martin Egarter der mit Konterangriffen noch vor dem Seitenwechsel zweimal erfolgreich war. Im zweiten Spielabschnitt gelang den Gästen der Anschlusstreffer, doch Kissing stellte den alten Abstand schnell wieder her. Sekunden vor Schluss verkürzte Waldrems auf 2:3. Das schmerzte allerdings nicht mehr, das Spiel war zu Ende.

Mit zwölf Punkten aus vier Spielen haben sich Martin Egarter und Thomas Kieferle auf den zweiten Platz der Tabelle vorgeschoben. Mit sechs Punkten Rückstand folgt die Mannschaft aus Kemnath.

#### **Text zum Bild:**

Zwölf Punkte aus vier Spielen holten sich Martin Egarter (gelb, links) und Thomas Kieferle (gelb, Mitte) beim Heimspieltag in der 2. Bundesliga.

Bild: Hannes Thierbach

#### **Ergebnisse und Tabelle:**

[https://www.vfh-muecheln.de/2023/Ergebnisse/Deutschland/Meisterschaft/Bundesliga2\\_Sued\\_23.html](https://www.vfh-muecheln.de/2023/Ergebnisse/Deutschland/Meisterschaft/Bundesliga2_Sued_23.html)